

Sehr geehrte Damen und Herren,

Im Zuge des fünfzehnten Treffens der Industriearbeitsgruppe NGA/NGN am 15.07.2009 stellte die RTR-GmbH Eckpunkte der am gleichen Tag veröffentlichten TKG-Novelle vor und fasste den Inhalt der von Telekom Austria verteilten Anschalterichtlinien betreffend den Einsatz von VDSL2 ab Hauptverteiler zusammen, deren Inhalt und Auswirkungen in der anschließenden Diskussion erörtert wurden. Diese Diskussion soll beim nächsten Treffen - insbesondere unter Darstellung der Sichtweise der alternativen Netzbetreiber - nochmals fortgesetzt und vertieft werden. Diesbezüglich ersuchen wir erneut um die Vorbereitung von Inputs für die Veranstaltung.

Das nächste Treffen der IAG findet wie folgt statt:

Sechzehntes Treffen der Industriearbeitsgruppe NGA/NGN
Donnerstag, 13.08.2009, 14:00 bis ca. 16:00 Uhr
RTR-GmbH

Die vorläufige Agenda umfasst folgende Punkte:

- Begrüßung
- Diskussion der Rahmenbedingungen betreffend VDSL2-Einsatz vom Hauptverteiler
- Weitere Vorgehensweise / nächster Termin

Die Dokumente zu den Veranstaltungen des Arbeitsschwerpunktes NGA/NGN finden Sie auf der Website der RTR-GmbH unter dem Menü-Punkt Arbeitsschwerpunkte 2009 (http://www.rtr.at/de/tk/ngn_kalender).

Abschließend sei darauf hingewiesen, dass die Industriearbeitsgruppe einer aktiven und lösungsorientierten Diskussion konkreter NGA-Migrationsszenarien und damit in Zusammenhang stehender Brennpunkte dienen soll und sich daher in erster Linie an Fachexperten richtet. Wir ersuchen Sie, die entsprechenden Personen Ihres Hauses zu entsenden.

Zwecks effizienter Planung bitte ich um Ihre Zu- bzw. Absage bis 7.08.2009 bei Frau Monika Bauer (Monika.Bauer@rtr.at).

Mit freundlichen Grüßen,

i.A. Jan Weber